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12 月 10 日上午，董事长吕渊主持召开安徽理公置业有限

责任公司办公会议。倪修全、尹楠、李勐、余新超参加会议，

王正强、王莹列席会议。

会议讨论了陕西建工集团发函，申请按市场实际价格调整

商品混凝土价格事宜。经会议研究决定，“安理家园”一期住

宅项目商品混凝土价格调整按合同约定执行。

会议通报了安徽省建设监理有限公司未与建设单位协商，

同意施工总包单位取消原合同 5%调差并调整商品混凝土价格，

损害建设单位利益。经会议研究决定，对安徽省建设监理有限

公司下函进行经济处罚并对总监进行约谈。

会议讨论了“安理家园”一期住宅项目是否根据施工进度

进行电梯排产问题。经会议研究决定，同意由工程部安排向中

国日立电梯公司下达 1#、2#、3#、7#、8#、11#、12#、

13#、14#、17#、18#、22#、23#，共计 13 栋楼的排产通

知。

会议通报了规划设计方案中，取消朝南外立面上 LOGO 事

宜。

会议还讨论了其他事项。
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